

RSV Rheindürkheim e.V

**Deutsche Meisterschaften der Junioren am 18./19.05.2019 in Köln**

Auch 2019 konnte sich die 4er Einradmannschaft der Juniorinnen beim Junior-Mannschaftscup wieder für die Deutschen Meisterschaften qualifizieren. Darauf sind die Rheindürkheimer sehr stolz. „Wir bekommen fast jeden Tag beim Einkaufen oder auf der Straße erzählt, dass viele Rheindürkheimerinnen und Rheindürkheimer mit uns fiebern und stolz auf uns sind – das freut uns sehr“.

Dieses Jahr durften 15 Teams in Köln an den Start gehen, das Rheindürkheimer Quartett startete von Platz 14 aus. Bis zum Ende der Kür lagen die vier jungen Frauen auf Kurs für einen Platz unter den Top Ten. Ein Patzer bei Abfahren aus dem Außenstern kostete wertvolle Punkte und Zeit, sodass die Mannschaft am Ende mit 99,53 Punkten auf Platz 13 landete.

„Bei Deutschen Meisterschaften noch einen Platz nach vorne gut zu machen, ist aber auch eine tolle Leistung“. Am Ende reisten die Rheindürkheimerinnen zufrieden zurück ins Rheinperlandorf.

Nach dem Wettkampf ist vor dem Wettkampf und ab sofort gilt es, neue Übungsteile auszuprobieren.